

副議長 (第58代) **林 孝一**さん (71歳・新野町)



議長 (第54代) **住友 進一**さん (62歳・那賀川町)

# 阿南市議会 正副議長が選任 定例会のライブ中継が始まる

平成29年阿南市議会第1回臨時会が12月 1日に開会し、正副議長、各常任委員会委 員、議会運営委員会委員が選任されました。 各委員会の構成については、阿南市議会の ホームページをご覧ください。

また、市民の皆さまに市議会をよりよく知っていただくために、12月6日に開会した12月定例会からケーブルテレビ(11チャンネル)による本会議のライブ中継が実施されています。

## 「高校生みらい会議」を開催

「高校生みらい会議」が11月23日に市役所市民交流ロビーで開催され、市内の高校生17人が参加しました。これは、本市と大正大学の連携事業「あなん未来会議」で超長期未来を見据えた人材育成をテーマに開催されたもの。委員や大正大学生を交えて、本市の未来像やそのために自分がしたいことなど活発に意見交換を行いました。溝木綾友さん(富岡東高校羽ノ浦校3年)は、「地域について考える授業が必要だと思います。このような雰囲気の中話し合うことで、より深く考えられると思いました」と話していました。





### 劇団夢創が音楽劇を上演

劇団〈夢創〉の第18回公演「僕たち、私たちの夢2017カッコちゃんと素敵な仲間たち! II」が、12月2日、3日に文化会館で上演されました。石川県の特別支援学校元教諭の山元加津子さんの体験をもとにしたこの物語は、難病を患う子どもたちが病気と向き合い、諦めずに夢を追う姿を描く感動の音楽劇。劇団員の心を打つ演技や歌声に、会場にはすすり泣く声が響きました。下大野町出身で演出家の遠藤吉博さんは、「多くの人に見ていただき、どんな境遇にある子どもたちも夢を追い続けてほしいと願っています」と話していました。



## 文化財への理解を深める

文化財に関する講演会「文化財講座」が12月2日に 文化会館で開催され、約20人が参加しました。講師は、 阿南市文化財保護審議会委員である小笠原憲四郎先生 が「地質学からみた津波の記録と南海地震」、同議員 の高島芳弘先生が「若杉山遺跡について」、同議員の 浅川實先生が「植物相・昆虫相からみる温暖化につい て」という演題で講演されました。みんな講師の先生 の話を熱心に聞き、文化財に関する理解を深めていま した。



## 阿爾市フェイスブック 阿南市や地域の出来事をいち早くチェック!

市ホームページからご覧いただけます。 http://www.city.anan.tokushima.jp/







## 身も心もあったまる かもだ岬温泉でイベント

温泉保養施設のかもだ岬温泉で、11月26日に"いいふろ"にちなんだイベントが行われました。当日は一般入浴料が半額になったほか、抽選で午前午後の各部50人に記念品が当たるお楽しみ抽選会が行われ、たくさんの入浴客でにぎわいました。形部信子さん(橘町)は、「お風呂から見える海の景色がとてもきれいです。体が温まりました」と話していました。かもだ岬温泉では、毎月26日は26(ふろ)の日で一般入浴料が半額になります。



News Oasis

国指定重要文化財「法華経八巻」

八样神社(長生町宮内)所蔵の国指定重要文

化財「紙本墨書二品家政所下文附紺紙金泥法

華経八巻」の修理作業が完了しました。修理

は、平成27年4月から約2年間かけて文化

財専門の修理会社である株式会社 文化財保

存(奈良県)が行いました。修理完了を祝って式典と特別公開が11月19日に長生公民館で行われ、約300人が来場し貴重な文化財を

(写真上: 紺紙金泥法華経、下右: 式典のよ

うす、下左:特別公開のようす)

修理が完了し、特別公開

鑑賞していました。

## 職業観を育む テクノスクールで職業体験

中野島小学校6年生26人が、11月15日に県立南部テクノスクール(桑野町)で職業体験を行いました。これは、小学生に早い時期から職業観を育んでもらい、雇用のミスマッチや入社後の早期離職の解消につなげようと南部テクノスクールが主催したもの。児童は職員などから指導を受けながら、本物の訓練機械・器具を使って、タイヤ交換やエアブラシ塗装、ミニ畳製作の作業に取り組みました。

## 蒲生田岬に恋の歌 句碑が建立される

蒲生田岬駐車場に「なると俳句会」代表の福島せいぎさん (79歳・徳島市) が詠んだ句が刻まれた句碑が建立されました。句碑は高さ約2.4メートルの石製で、徳島彫刻集団の居上真人さん (54歳・鳴門市) が制作したもの。蝶の形のモニュメントに句「恋の日の 白き灯台 黒揚羽」が刻まれていて、恋する灯台の蒲生田岬灯台がある岬にぴったりなものになりました。観光の名所になってほしいと福島さんが発案しました。11月18日に現地で除幕式が行われました。



**21** 広報あなん 2018.01 **20**